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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

LES DROGUES M'EMPÊCHENT DE RENTRER A LA MAISON

 Par Profil supprimé Posté le 14/06/2013 à 10:00

Je prends de la drogue depuis que j'avais 17ans aujourd'hui j'ai43ans!j'ai élever deux enfants qui vivent une vie normale
sans drogues et sans conaissance de mon problème!je vis en allmagne malgrés que mon coeur et ma famille sont en.
France!!j'aimerais tellement rentrer a la maison mais comme je suis suivie ici et que je prends partie a un programe de
substitution a la codeine je ne sais pas comment faire car aprés tèllement d'années il me semble impossible de vivre
sans!!et dieu sait que j'en ait fait des sevrages!!!aujourd'hui je n'ai plus la force de revommencer une tentative!ma punition
ou le prix pour mes bêtises c'est ma santé,car j'ai une hépatite c et que je ne rentrerais surement jamais a la maison!!ce
qui me console c'est que mes enfants vivent une vie normale sans drogues même pas de cigarettes,si. Un jour ils
apprenaient la vérité sur leur maman il m'en voudraient a mort et ne me parleraient plus jamais,lmais ce prix la je l'ai
payer volontier c'est seulement comme ca que j'ai v pu leur éviter le. Même destin mes fils sont libre!!
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